



La reforma del Poder Judicial debe generarse desde dentro, señala AMLO

Descarta enviar una iniciativa en ese sentido durante su gobierno

**NÉSTOR JIMÉNEZ Y
ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ**

La reforma al Poder Judicial debe ser impulsada desde dentro, sostuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que descartó que en lo que resta de su gobierno presente alguna iniciativa de reforma a este sector.

Además, recalcó, “no queremos dar motivos para que los adversarios, conservadores, corruptos, vayan a decir que queremos desaparecer al Poder Judicial. Ya hasta me estoy imaginando la campaña propagandística: ‘El Poder Judicial no se toca’. A lo mejor es una trampa, nada más que no vamos a caer en eso; eso corresponde al Poder Judicial”.

Tras ser consultado sobre el tema después de que la semana pasada el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez, exhibió irregularidades en el desarrollo de las denuncias que ha presentado esta instancia, el jefe del Ejecutivo

federal refrendó su crítica ante la falta de juzgadores sancionados, así como por algunas de las resoluciones que ha tomado la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Díganme si hay un juez en la cárcel, si hay un magistrado en la cárcel. No, mucho menos un ministro, es como el castillo de la pureza”, señaló el tabasqueño.

A la vez, llamó al Poder Judicial a tener “la arrogancia de sentirse libres, pero no con desplantes y con demagogia, desplantes; desplantes, que pueden actuar de manera heterodoxa”.

También, cuestionó que en ese poder argumenten “somos independientes, (pero) ¿independientes de quién?, puede ser que sean independientes del pueblo, eso es muy probable, independientes del pueblo, pero no del poder, sobre todo del poder económico, de la oligarquía, de los abogados defensores de corruptos, factureros, pues miren las reformas que aprueban o las resoluciones que aprueban, que no es delito grave el fraude fiscal”.

No obstante, no descartó que en el próximo gobierno federal, quien lo revele proponga una iniciativa en esta materia, pero insistió en que “lo que es importante es que se purifique el Poder Judicial, pero por decisión de los ministros” de la Corte.